

LA PLUS FORTE VENTE DE LA REGION
LILLE, 106, Rue de Paris
PARIS, 48, Bd. Haussmann

JOURNAL D'INFORMATION

L'Égalité

de Roubaix - Tourcoing

BUREAUX : Téléphone 351-17
46, rue de la Gare, 45
TOURCOING Téléphone 9-65
3, rue Fidele Labrousse

DIRECTRICE : M^{me} Eug. GUILLAUME.

« La France ne laissera pas la force devenir l'arbitre de tous les rapports humains »

...a déclaré à Lyon, M. Edouard Daladier qui a souligné également « que pour mener à bien cette tâche, d'autres nations sont animées d'une résolution identique à la nôtre ».



MM. DALADIER et HERRIOT, Maire de LYON, après l'inauguration du Monument, en voiture dans les rues de Lyon. (par belin France-Presso-Voir)

Lyon, 5. — Dans la conclusion du discours qu'il a prononcé à l'occasion de l'inauguration du monument élevé à la mémoire des membres du Service de santé morts pour la France, M. Daladier a dit notamment que ce monument commémorait le sacrifice de tant d'hommes et de tant de femmes, avait sa place sur la terre de France et qu'il était juste que la Ville de Lyon, assurant la formation des médecins et des pharmaciens de l'armée, en ait été instituée la gardienne.

« Chaque nouvelle génération, dit le président, en venant chercher ici les connaissances techniques qui la rendront digne de ses grands ancêtres, trouvera devant ses yeux le rappel de leurs vertus. L'heure où tant de périls menacent notre patrie, cette transmission des forces morales est une de nos plus fermes assurances de salut. Au cours de sa longue histoire, la France eut à faire face à bien des périls, elle doit retrouver

LA GUERRE D'ESPAGNE

NEUF AVIONS BOMBARDENT le territoire français à 12 km. de la frontière

M. Daladier décide que cette frontière sera désormais protégée par notre aviation

Foix, 5. — Ce matin, vers 8 h. 30, par une visibilité très défavorable en raison de la brume intense qui couvrait les hautes montagnes, un groupe de neuf avions de nationalité inconnue a survolé le territoire français.

(Lire la suite en deuxième page)

Couronnement de Rosière



On a procédé, hier, au couronnement de la rosière de NANTERRE. Voici Mme RAVAND remettant la couronne de rosière à Mlle Madeleine BOYER. (Photo Nyl)

Lire en huitième page : notre « PAGE FÉMININE ».

L'ÉPREUVE REINE DU "ROI-FOOTBALL"

La III^e Coupe du Monde a été suivie, partout en France, avec un fol enthousiasme

La plupart des matches de huitièmes de finale ont donné lieu à des luttes ardentes et indécises



Le rideau est tombé sur le premier tour de la Coupe du Monde. Le succès de cette épreuve unique en son genre, a été obtenu partout au-dessus de toutes prévisions, même les plus optimistes. Sur tous les Stades la foule se pressait bien avant le coup d'envoi dans l'attente d'un spectacle sportif de haute qualité.

Remercions les Dieux qui ont présidé au tirage au sort de cette grande manifestation du football. Cinq rencontres ont été obligées les équipes en présence à avoir recours aux prolongations ; deux matches se rejouèrent jeudi afin de désigner les vainqueurs. Était-il possible de faire mieux en l'occurrence ? Nous ne le pensons pas. Il est vrai que chaque concurrent se présente sur le ground en pleine possession de ses moyens, animé du désir de triompher, quel qu'il en coûte dans cette compétition mondiale où paraît se jouer, par instants l'honneur d'un pays. Animés d'un tel sentiment, les 22 joueurs en présence donnent le meilleur d'eux-mêmes et trouvent cette foi sublime qui permet de sortir des situations les plus critiques.

On peut donc dire sans être taxé d'exagération que notre Pays aura réussi à une très grande chose. La qualité et l'équilibre de toutes les rencontres auront prouvé de façon tangible à la foule qui a suivi les différentes phases de jeu que le football est bien le sport-roi parmi tous les sports. Il allie puissance, vitesse et virtuosité au profit d'un tout que l'on nomme l'équipe exigeant même pour cela le sacrifice de toute individualité.

Le « Coq Gaulois » a triomphé du « Lion Belge ». Nous l'espérons tous ! Son prochain adversaire, l'Italie, sera un morceau beaucoup plus dur à avaler. Sa victoire difficile sur la Norvège peut nous rendre plus confiant et dimanche prochain peut-être que... Mais n'anticipons pas. Montrons-nous heureux de la pleine réussite de cette première journée et remercions tous ceux qui de loin ou de près ont collaboré à doter la troisième Coupe du Monde d'un cadre qui nous est cher : Notre beau pays de France.

Comme chacun le sait, le match inaugural de ce magnifique tournoi eut lieu samedi à Paris, entre les teams d'Allemagne et de Suisse. Les adversaires ne purent se départager et se rencontreront à nouveau jeudi prochain. Nos clichés représentent, en haut, une phase de cette partie ; en bas, les deux capitaines se serrant la main, en présence de l'arbitre, avant le coup d'envoi. (Ph. Keystone).



Lire en « Sports » les relations des matches ainsi que toutes autres sur les divers réunions athlétiques.

UNE BELLE MANIFESTATION EN FAVEUR DE LA PAIX DES ANCIENS COMBATTANTS REPUBLICAINS A ROUBAIX

ELLE S'EST DÉROULÉE HIER, JOURNÉE DE CLOTURE DE LEUR 15^{ème} CONGRÈS ET FUT SUIVIE D'UN BANQUET QUI A RÉUNI 500 CONVIVÉS



Passant entre deux hâtes de drapeaux, les personnalités, parmi lesquelles M. RIVOLLET, au centre, et à sa gauche M. SORY, arrivent au Monument aux Morts. (Ph. Révelli)

LIRE NOS INFORMATIONS EN DEUXIÈME PAGE

LE CONGRÈS SOCIALISTE DE ROYAN

LE RAPPORT MORAL a été adopté par 6.188 mandats contre 1820 et 368 abstentions

APRÈS L'EXCLUSION DE LA FÉDÉRATION DE LA SEINE DU PARTI, M. MARCEAU PIVERT CONSTATE, DANS UN COMMUNIQUÉ A LA PRESSE QUE « CETTE RÉPRESSION EST D'ORDRE POLITIQUE ET NON DISCIPLINAIRE »



Pendant la séance du Congrès, on reconnaît au premier plan, parmi les délégués MM. Leon BLUM, Marz DORMOY et MONTEL. (Photo Nyl)

Royans, 5. — Au cours de la séance reproche également de n'avoir pas mené de ce matin, divers orateurs prirent la parole avec assez de vigueur la campagne contre le rapport moral.

Mme Berthe Fauchère (Oise) dénonce M. Tosco (Var) entretient l'assemblée menées cléricales contre l'École béc de la nécessité pour le parti d'acquiescer. Elle reproche au parti de ne pas accomplir de grands efforts pour devenir s'être pas engagé dans le sens des dé-d'avantage le parti du gouvernement. cisions de Marseille, en ce qui concerne l'aide à l'Espagne républicaine. Elle lui (LIRE LA SUITE EN CINQUIÈME PAGE)

LA GRANDE KERMESE LILLOISE

L'art musical, la jeunesse, le sport, ont été mis à l'honneur pour la première journée de fêtes

AUJOURD'HUI, UN GRAND CORTÈGE CARNAVALESQUE DÉPLOIERA SA COULEUR ET RÉPANDRA SA GAÏÉTÉ DANS LA CITÉ



EN HAUT : Le cortège des musiques enjantines traverse la place de la République. — EN BAS : Il partient (Grand-Place. Au premier plan, on voit la Société lilloise bien connue : La Symphonie « BEBE-ORCHESTRE ». (Ph. Révelli)

LIRE NOTRE COMPTE-RENDU EN DEUXIÈME PAGE